



## **GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS**

***Pleno Ordinario 15 de julio de 2016***

Hemos tenido conocimiento de que la crisis económica que arrastra Abengoa bien pudiera precipitar que la Universidad de Loyola Andalucía no levantara su Campus en nuestra ciudad, tal y como se tiene previsto; dada la enorme presión que ejercen las distintas entidades bancarias para que esta universidad permanezca en Palmas Altas.

Desde la propia universidad, no obstante, se reconoce que es más que probable que abandonen este complejo (Palmas Altas) en 2019, fecha en que termina el contrato suscrito, señalando además que la Universidad de Loyola comenzará a impartir clases en un edificio provisional cedido por este ayuntamiento, en el próximo curso.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Cuál es la situación del proyecto universitario a fecha de hoy? ¿Comenzarán las obras efectivamente a lo largo de 2016, como se tiene previsto?
- ¿De qué manera puede afectar la presión que desde las entidades Caixabank y Popular, se está ejerciendo sobre la Universidad de Loyola en relación al proyecto que ésta tiene en nuestra ciudad?
- Tenemos conocimiento asimismo de que la universidad cuenta ya con un edificio cedido por este ayuntamiento en la Ciudad del Conocimiento, ubicado en el Parque de Investigación y Desarrollo Dehesa de Valme de Entrenúcleos. ¿Comenzará efectivamente a funcionar el próximo curso?



Concejal Grupo Popular  
M. Carmen Espada Rey

A handwritten signature in blue ink that reads "M. Carmen Espada Rey".